

**ZÓCALO**

# Es un gran logro calificación AAA de Fitch Ratings

Por Joaquín Elizalde Amar

Coinciden economistas y empresarios de PN...

**Piedras Negras, Coah.-** Tras la sonada y laureada calificación AAA para Piedras Negras surge el cuestionamiento ¿qué significa esto para la ciudad?, pues según el presidente del Colegio de Economistas, René Ramírez, indicó que entre muchas cosas, esto representa un gasto de recursos productivos y en servicio de la deuda, lo cual demuestra un cumplimiento por parte de la administración municipal.

“Ven otras perspectivas como el pago de deuda, que se ha estado reduciendo porque se está dando ese servicio de deuda cada mes y con ello se reduce la carga financiera”, declaró.

Además de esto, explicó que los ingresos han sido más que los egresos; inclusive en el periodo de contingencia sanitaria, aunque por lo menos el municipio logró un comportamiento positivo en el apartado de ingresos.

El también extesorero municipal, declaró que si el municipio lo deseara, pudiera acceder a créditos o préstamos de manera mucho más barata en el largo plazo, precisamente por la alta calificación que no muchos municipios tienen.

“Fitch Ratings es una calificadoras internacional, que está en el mercado global y todas las empresas la conocen, a pesar de que es una evaluación crediticia, también es un referente para la inversión”, explicó.

Finalmente, mencionó que es complicado seguir las recomendaciones por parte de esta calificadoras, sin embargo cuando se cumplen, como en el caso de Piedras Negras, se dan resultados como los que se han visto en estos últimos años.

## Tiene la ciudad finanzas eficientes

La máxima calificación (AAA) otorgada a Piedras Negras por parte de Fitch Ratings, es un indicativo de la eficiencia del actual gobierno municipal en el manejo de sus finanzas, así como la buena gestión para crear un menor endeudamiento, precisó el presidente del Consejo Municipal de Desarrollo Económico, Morris Libson.

Asimismo, explicó que por ello es de mucha importancia e interés para todos los nigropetenses, ya que dictámenes como éste demuestra que hay finanzas sanas en Piedras Negras.

Por último, manifestó que esto ayudaría a atraer más inversiones a la ciudad, pues una evaluación de este tipo demuestra que existe un riesgo bajo de pérdidas por inversión.

“Inversionistas ven ese rating y eso les garantiza que al venir a Piedras Negras existe un gobierno que maneja eficientemente los recursos y nos va ayudar en que pongan los ojos más en invertir aquí”, concluyó.